
 

 

 

 

 
 

小谷村の今の姿をより良いかたちで後世へつなげていくために 

 

景観づくりは地域づくり 
 

昨年度から開催している『小谷村景観づくり住民懇談会』では、景観づ

くりは地域づくりであるとの考えから、景観づくりという枠を超えて、地

域づくりに関する様々なご意見をいただいています。 

今回のニュースレターでは、これまでの懇談会で出されているご意見の

一部をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだまだご意見を募集しています！ 

ぜひ『景観づくり住民懇談会』にご参加いただき、 

景観全体・景観づくりについて皆さんで話し合いましょう。 

 ☞詳しくはウラ面へ 

ニュースレター 

小谷村景観づくり 06 
2020.7.06 

村全体の景観づくりに関する意見 

スキー場・観光地域に関する意見 

村全体を観光地
としてとらえるの
ではなく、山間地
や歴史的街並み
としてとらえる。 

村の景観は今まで
知らないうちに守ら
れてきた。 
これからも同じよう
に守られてほしい。 

農業だけ、観光だ
けではなく、村全
体を考えて整備
を進める。 

「小谷村をこんなところにしたい」 

のんびり長期滞
在できるところ。 

外国人観光客とコ
ミュニケーション
できるよう、語学
勉強できる環境を
作る。 

宿泊稼働率60％

（できれば70％）

を目指す。 

ゆったり宿泊し

て、ゆったり観光、

のんびり過ごせる

場所を目指す。 

今頑張っている事

業者に対する支

援（建物の修繕

など）をする。 



 

 

 

 
新型コロナウイルス感染症対策で開催を見合わせていた 

住民懇談会を７月下旬から再開いたします。 
 

 

 
 

小谷村の未来の姿をつくるために、 

みなさんの意見がもっと必要です。 

ぜひ『景観づくり住民懇談会』にご参加ください。 
 

■景観づくり住民懇談会を再開します 

7 月下旬～8 月上旬にかけて、村内 5 か所で開催します。どの会場でも内容は同じです。参加

しやすい日時・場所の会場へお越しください。 

（開催にあたり「３つの密」を避けるなど感染予防策を講じます。また、マスクの着用をお願い

します。） 

■今回は「地域おこしにつながるテーマ」を取り上げます 

昨年度の住民懇談会において、参加者から「もっと幅広く小谷村の魅力などについて話し合う機会、場

所がほしい」という要望があったことから、今回は景観づくりの枠を超えて、地域おこしにつながるテー

マを取り上げ、これからの小谷村づくりについて幅広く話し合う予定です。地域おこしの考えや意見があ

る方、考え、意見はないけど関心がある方、多くの皆さんの参加をお待ちしています。 
 

会 場 開催日時 内容（予定） 

栂池観光総合センター 7 月 28 日（火）18:30～  これまでの経過 

 近隣での動きの紹介 

 地域おこしにつながる

テーマについての話し

合い 

小谷村交流センター ちゃんめろ 7 月 30 日（木）18:30～ 

小谷村役場 ８月３日（月）18:30～ 

中土観光交流センター やまつばき ８月５日（水）13:30～ 

道の駅小谷 ８月 7 日（金）13:30～ 
 

 

 詳しく知りたいことがありましたら、『景観づくり住民懇談会』へお越しいただくか、次の連絡

先へお問い合わせください。（小谷村役場 建設水道課 建設係 電話 0261-82-2204） 

 今までの懇談会、勉強会の資料を小谷村のホームページに掲載しています。 

『小谷村景観づくりニュース』で検索するか、村ホームページ http://www.vill.otari.nagano.jp/

の「行政情報」☞「まちづくり」 ☞「小谷村景観づくりニュース」へアクセスしてください。 

一週間程度 の
「田舎暮らしツア
ー」を企画し実施
する。 
 

萱場を守るべき。
牧の入の萱場が
注目されている
が、他にもたくさ
ん残っている。 小谷村景観づくりニュースレター 06 連絡先：小谷村役場 建設水道課 建設係 

 （担当：大日方（おびなた）・北村） 

電 話：０２６１-８２-２２０４ 

ＦＡＸ：０２６１-８２-２２３２ 

メール：kensetu@vill.otari.nagano.jp 
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発 行：小谷村役場 

塩の道沿道地域に関する意見 

トレイルランなど

への活用を考え

てほしい。 

国道沿いの古い

大きな看板が景

観を損ねている。 

眺望点などへの
案内看板の色彩
や仕様を考えて
ほしい。 

廃屋の撤去を考
えてほしい。 

集落と集落をつ
なぐ道として利用
され、維持してい
きたい。 

塩の道のファンを

募り、会報を発行

する。 

その他の景観づくり・地域づくりに関する意見 


